

Orgaz: Un "christma" desde el Alcázar de Toledo

ORGAZ (De nuestro corresponsal).—El año pasado Orgaz felicitaba las Pascuas a unos hombres cuyos valores estaban principalmente en la herencia que nos dejaron. Esta herencia era la paz conseguida para nosotros con su esfuerzo y sacrificio, con su vocación de servidumbre cristiana y patriótica, con su fe en nuestro Caudillo. Como símbolo del "christma", un niño de corta edad vestía blusa y pantalón de pana a la antigua usanza, estilo español de otros tiempos.

Este año nuestro "christma" no lleva imagen, pues, la estampa que podría servirnos está en el Alcázar, donde puede ser contemplada. Es la de don Leandro Sánchez Mayoral, el hombre de Orgaz que generosamente abrió la gloriosa relación de caídos en la histórica fortaleza.

Bajo su mirada han vibrado los orgaceños en el patio del Alcázar, al unísono con Blas Piñar, Licinio de la Fuente, el general Agulla, con su gobernador civil y con la provincia toda.

Desde allí los orgaceños os escriben estas líneas a los toledanos para desearos felices Navidades, para invitaros a reflexionar, que si Navidad es tiempo de gozo y alegría, también lo ha de ser de reflexión.

Que nuestro "christma" sirva igualmente de reflexión a esos otros hombres que víctimas de malvados engaños han perdido no sólo la fe en sus colores, sino su propia personalidad. Que la imagen que por sagrado respeto no reproducimos en esta felicitación sirva para recordar a todos que en España hay hombres y pueblos que

no han perdido esa fe y que son capaces de anteponer a todo su capacidad de sacrificio.

Este "christma" de Orgaz, escrito desde el patio del Alcázar, lleva fondo azul y sus letras en rojo y gualda quieren decirnos a todos: FELICES PASCUAS CON PAZ, JUSTICIA Y UNIDAD.

J. LARA GOMEZ-MIGUEL

CENA DE FIN DE AÑO

En el renovado hotel Nacional



3 orquestas (cambio cada 20 minutos). — El menú "Noches de Madrid" y la actuación de la atracción internacional Los Tres de la Bahía

Reserve su mesa personalmente

Todo incluido, con regalos, cotillón y champaña: 1.300 ptas. Plazas limitadas

EL ALCAZAR
26-12-70

Fuente: **Álbum de prensa de Orgaz** cedido por José Lara Gómez-Miguel al **Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz"**.